

Mis 10 palabras favoritas del español

Templanza: Virtud que induce a usar o también hacer las cosas con moderación. Me gusta esta palabra porque es una virtud que me ayuda a por lo menos tratar de tener un balance de todo en mi vida. Un tiempo para jugar, un tiempo para las clases, otro para la iglesia, todo tiene su tiempo y hay que moderar todo.



Liberalidad: Cualidad de dar o ayudar sin esperar algo a cambio. Esta palabra es importante para mi porque yo pienso que dar es mejor que recibir. Dios te pagará por tus obras, es mejor no pensar tanto en las cosas materiales que tienes o lo que podrás recibir.



Relajar: Reducir o disminuir la fuerza, la actividad o la tensión del cuerpo. Esta palabra casi define mi vida. Me gusta relajarme y hacer nada. Me gusta dormir mucho también.



Empatía: La intención de comprender los sentimientos y emociones de otros. Esta palabra significa algo para mi porque yo pienso que debemos siempre tratar de entender los unos a los otros, y trabajar juntos para seguir en esta vida.



Injusticia: Falta de justicia. Yo pienso que tristemente en este mundo hay muchas injusticias, pero son parte de la vida y hay que aceptarlas. No hay que gritar ni llorar tanto por ellas.



Inutil: No produce beneficio, servicio, ni provecho. Siempre cuando veo a mi hermano mayor, pienso en esta palabra. El es muy perezoso y nunca sabe las cosas cuando le pregunto por ayuda.



Tímido: Alguien que denota timidez. La timidez es una sensación de inseguridad o vergüenza de uno mismo. Yo pienso que soy muy tímido cuando se trata de personas que no conozco, pero cuando me acostumbro a las personas no soy tan tímido.



Mentecato: Persona tonta o que tiene escaso juicio. Mi madre dice que actúo como tonto, y es verdad. Me gusta actuar tonto y hacer chistes con mis amigos y mi familia.



Meditar: pensar y considerar con atención un asunto. A veces me encuentro meditando en las cosas que he hecho en mi vida, y cómo podría mejorarse como una persona.



Sueno: un periodo de inconsciencia durante el cual el cerebro permanece sumamente activo. Me gusta soñar mucho de las cosas que quiero. Si no las puedo tener en la vida pues por lo menos puedo soñar.



